

暴力追放研修会(警察行政講話)



**山形県警察本部
刑事部組織犯罪対策課
課長補佐 西村和洋氏**

西村氏は「最近の暴力団情勢と反社会的勢力等からの不当要求への対処について」と題し

- 全国や県内の暴力団情勢
 - 当遊技業組合の暴力団排除の取組状況
 - 暴力団によるぱちんこ店が被害となった事件
 - 不当要求に対しての平素からの準備について
- 等について講話されました。

特に、過去にぱちんこ店で発生した事件として、店舗に大型ダンプで突っ込んだ建造物損壊等事件、店舗に灯油をまいて放火した事件、用心棒代として恐喝していた事件等を始め、県内で過去に発生した景品買取所での強盗事件、最近では茨城県や千葉県下の強盗事件等に触れながら、当業界が暴力団からターゲットにされやすい歴史があること。

暴力団や半グレの反社会的集団、クレーマー等からの不当要求に対しては、組織的な対応を大原則として、自社のトップを出さない、相手の人定確認、複数人での対応、役割分担の確認、防犯カメラや録音等の記録化等が重要であること。また、些細なことでも、躊躇することなく警察や暴追センターに相談することが大切であること。

次に暴力団からの不当要求対応のDVDを視聴しました。成果として、パワーポイントを使用しながら事例を中心とした具体的な講話であったことから、参加者からは分り易いと好評でありました。

各参加者とも、暴力団からの不当要求行為は断固拒否する姿勢を堅持することを誓い合いました。なお、本講話内容は、全支部同様にしました。

1月19日(木)なの花ホール 渡辺庄内支部長挨拶

組合員が一致団結して「暴力追放三ない運動+1」を实践することや不当要求行為防止責任者の講習を受講すること、また、暴力団のみならず半グレと呼ばれる準暴力団の存在も認識し、ホールにおいて疑われるような事案があった場合には、直ぐ警察に相談して対応することが重要です。

**鶴岡警察署刑事第二課長
警部 菅原 翔吾氏** **庄内支部
組合員の皆様**



専務理事からの業務連絡

○晒し屋について
暴力団関係では、ネット上で「晒し屋」が存在し、特定の日に特定の機種、特定の遊技機を関連づけるイベント開催告知や隠語を用いたものなどの広告宣伝活動を安易に委託・依頼すると、暴力団への利益供与にもなりかねません。また、ホール側が違法行為をさせたとして、相手に弱みを握られることにもなります。十分留意してください。

○薬物乱用防止キャンペーンの実施について
例年10月に実施している薬物乱用防止キャンペーンを今年も実施します。ボランティア活動をお願いします。

◎報道機関の皆様へ御礼
ご多忙の中、各支部暴力追放研修会の取材・報道ありがとうございました。引き続き、よろしくお願いいたします。

1月26日(木)パレスグランデール 金村山形支部長挨拶



当業界の歴史を踏まえ、暴力団排除という社会的責任を果たすために、組合員が一致団結して「暴力追放三ない運動+1」を实践し、全日遊連の暴力団排除決議である「明るく、開かれた、健全な営業」を推進していくことが重要であります。

山形支部組合員の皆様



1月27日(金)寿司割烹とくら 徳宮最北支部長挨拶

昨年、県内では半グレによる傷害致死事件が発生するなど、社会に脅威を与え予断を許さない情勢にあります。ホールにおける暴力団をはじめとする社会の不法集団への対応について、皆さんと勉強し、安全安心な遊技場の環境づくりを共に推進してまいりましょう。



**尾花沢警察署刑事生活安全課長
警部 那須 寛氏**

**最北支部
組合員の皆様**



2月2日(木)ホテルモントビュー米沢 金置賜支部長挨拶



新たな遊技機や設備の導入などの諸問題への対応で業界は厳しい情勢にあるなか、参加者の日頃のご努力に対して感謝を申し上げるとともに、ホールから暴力団等の不法集団を排除することが重要です。

お客様が安心して遊べる遊技場の確保に組合員が一丸となって暴力団排除を徹底しましょう

**置賜支部
組合員の皆様**

**米沢警察署刑事第二課長
警部 齋藤 剛氏**

